
 

 

Check-point  IRAK  2003 – Echelle 1/35ème 

 

 

 

 

 



 

 

 

Ce diorama a été créé pour mettre en valeur le M923 "bigfoot" réalisé dans 

un autre tutoriel… 

Deux véhicules "Hummer", une Mercedes 190 et 16 figurines vont venir 

compléter le décor... 

 

This diorama was created to showcase the M923 “bigfoot” made in another 

tutorial… 

Two Hummer vehicles, a Mercedes 190 and 16 figurines will complete the set... 



 

Le premier véhicule est une version de la marque "Academy" fine et détaillée. Les roues 

correspondent bien et ont la bonne taille, contrairement aux premiers kits réalisés 

notamment dans d'autres marques... 

The first vehicle is a fine, detailed version of the "Academy" brand. The wheels match well and 

are the right size, unlike the first kits from other brands...  

 

 

Les plaques de blindage ont été surélevées...   The armor plates have been raised... 



 

La peinture est réalisée en deux tons déjà mentionnés dans d'autres tutoriels sur les 

véhicules de la guerre du Golfe... 

The paintwork is done in two tones already mentioned in other tutorials on Gulf War vehicles... 

 

 

Le second "Hummer" est une ancienne maquette "Tamiya" déjà peinte dont on a ajouté 

des accessoires dont une radio et un nouveau toit... 



The second “Hummer” is an old “Tamiya” model, already painted, to which accessories have 

been added, including a radio and a new roof... 

Le coffre a été découpé...   The trunk has been cut... 

 

Un nouveau tourelleau est posé. Le bouclier de la mitrailleuse est créé en carte plastique... 

A new turret is installed. The machine-gun shield is made from plastic card... 

 



 

Une vue avant la pose du toit montrant tous les accessoires peints et collés... 

A view before the roof was laid, showing all the accessories painted and glued on... 

 

 

Autre vue. On distingue la radio au niveau du tableau de bord... 

Another view. The radio can be seen on the dashboard... 



 

Le modèle terminé et en place...   The finished model in place... 

 

La Mercedes 190 a été fabriquée en carte plastique à l'échelle 1/35ème par JOSH... 

The Mercedes 190 was built on plastic card in 1/35th scale by JOSH... 

https://www.spmaquettes.com/galerie/category/120-jos
https://www.spmaquettes.com/galerie/category/120-jos


 

Avant peinture de la carrosserie on va obturer toutes les parties vitrées avec l'excellent produit 

de masquage "Masking Magic". 

A NOTER que cela devient une habitude chez les fabricants de produits de réduire les doses 

dans les contenus. Ici, presque un tiers ! 

Le prix, lui, ne diminue pas pour autant ! Cela frise l'escroquerie ! 

 

 

  

Before painting the bodywork, seal all glass parts with the excellent masking product 

“Masking Magic”. 

NOTE that it's becoming common practice for product manufacturers to reduce the dosage of 

their products. Here, almost a third! 

  

But the price doesn't come down! It's almost a rip-off! 



 

Bref, le produit sèche en deux heures et peut être découpé au cutter. Intéressant pour les 

arceaux de cockpit d'avion... 

In short, the product dries in two hours and can be cut with a cutter. Interesting for aircraft 

cockpit hoops... 

 

 

Le véhicule en place. Des roues ont été ajoutées et quelques détails comme les feux, 

poignées de portière, calandre... 

The vehicle in place. Wheels have been added and details such as lights, door handles, grille... 

  

Le coin du feu arrière a été abîmé volontairement... 

The corner of the taillight has been deliberately damaged... 



Les figurines 

The figures 

 

Une partie des figurines. Certaines, légèrement modifiées... 

Some of the figures. Some, slightly modified... 

 

Des décals sont utilisés ici : à gauche : plaques arabes de la Mercedes et insignes de division 

des soldats, carte de press du cameraman... 

A droite : les drapeaux américains cousus sur les manches... 

Decals are used here: on the left: the Mercedes' Arabic plates and the soldiers' division 

badges, cameraman's press card...  Right: American flags sewn onto the sleeves... 



Le décor  -  The scenery 

 

Un panneau de polystyrène extrudé collé sur un panneau de bois - on ajoute les trottoirs 

et de vieux éléments de décor modifiés... 

A panel of extruded polystyrene glued to a wooden panel - add sidewalks and modified old 

decorative elements... 

 

 

Les protections - béton et plastique, viennent d'un kit de la marque Meng - à noter un 

moule fourni pour en créer d'autres en plâtre... 

The protections - concrete and plastic - come from a Meng kit, and a mould is provided to create 

other plaster ones... 



 

Les différents modèles sont positionnés...  The various models are positioned... 

 

Le "Big-Foot" est collé sur sa base avec de la colle à bois... 

The “Big-Foot” is glued to its base with wood glue... 



 

 

La planche de decals qui va servir pour les différents panneaux du check-point... 

The decal board that will be used for the various checkpoint signs... 

 

 

 

Les figurines sont mises en place après peinture, la scénette est terminée... 

The figurines are painted and put in place, and the scene is finished... 



 

 

 



  

 


